

キャンパスライフNo.35



キャンパスライフは、学生生活の支援と報告を目的として年に2回発行される広報誌です。学生委員会と学生自治会が共同で、学生生活に関する情報を発信していきます。

交通安全講習会を開催しました

4月25日（木）に、交通安全講習会を開催しました。ミニバイク教室では、スラローム（障害物を左右に交互に交わし進む）や狭路での実技訓練が実施され、新規バイク通学者など56名の学生が、交通機動隊員の方からバランスの取り方や目線の向け方などを指導してもらいました。引き続き運転技術の向上や安全に対する意識を高めて、事故のない学生生活を送りましょう！



乗る前には車体に異常がないかチェック！



狭路はコーナーを曲がる時にバランスを崩しやすいので注意！

愛媛県総合保健協会のCM撮影がありました

5月18日（土）に、「行ってこーわい！愛媛の健診」でお馴染みの愛媛県総合保健協会のCM撮影がありました。当日は、雲一つない、綺麗な青空が広がり、最高の撮影日和でした。ダンスサークルの皆さんが、練習を重ねたダンスを披露してくださり、和気藹々とした雰囲気の中、撮影が進みました。教員もイッピー・トッピーとともに盛り上げ役として参加させていただきました。愛媛県の健診受診率の向上に繋がる素敵なCMに仕上がっています。皆さん、ぜひご覧になってください。

QRコードを読み込んでCMへ →



最高の撮影日和！



ダンスサークルの皆さん、お疲れ様でした！

学生自治会 活動報告

学生自治会の新執行部よりご挨拶

初めまして、令和6年度の自治会です！

自治会は、会員相互の親睦を基盤とし、会員の自主的活動により学生生活の充実向上を図るため、全学生をもって組織されています。本学学生の皆さんが楽しく充実した学校生活を送ることができるよう環境整備、行事について会議を重ねていきます。ご意見・ご要望などございましたら気軽にお寄せください。

1年間、よろしくお願いいたします！



新しい仲間をお迎えしました！

自治会から新入生へ歓迎の気持ちを込めて、4月12日(金)昼休みに新入生歓迎会を行いました。対象は、今年度入学した1年生の計101名です。食堂の方に協力していただき、手作りのオードブルとデザート、お弁当を配りました。新入生と交流し、お祝いの言葉を直接かけることができ、とても嬉しく思っています。



別教室では、軽音楽サークルの皆さんが新入生歓迎ライブを行いました。多くの新入生が来場し、とても盛り上がりました！



今年度の
自治会メンバーです！



会長 : 齋藤 歩乃果
副会長 : 大西 莉央奈
書記 : 羽山 菜月、川邊 文香
会計 : 松下 楓佳、北村 悠羽
会計監査 : 飯塚 史織

ウェルカムパーティーを4年ぶりに開催しました！

コロナの影響で長らく中止されていた EPU ウェルカムパーティーを4年ぶりに5月18(土)に開催しました。ウェルカムパーティーでは、1～4年生と砥部住民の方が参加し、砥部のお役立ち情報や一人暮らしに役立つ情報について、地域の方から話を聞く良い機会となりました。コロナが明けてから初めての地域の皆様との貴重な交流の場になりました。



新しくユニセフサークルができました！

令和6年度から新たにユニセフサークルが設立されました。サークル長の有間ひかりさんにお話を伺いました。

Q1 活動内容を教えてください。

ユニセフ募金となる使用済切手を整理する活動を、月に2、3回集まったり、それぞれが持ち帰ったりする形で考えています。その他のユニセフの活動に関しては、情報を共有しつつ余力があればやりたい人が行うようにしようかと考えています。

Q2 どんなサークルにしたいですか？

楽しんで、無理なく、自分のペースでボランティアをできるサークルにしていきたいです。

切手整理の様子



EPU Festival

今年度の学生祭は10月19日(土)、20日(日)に開催します。テーマは、「For Connection」です。たくさんの方々とつながり、楽しめる企画をご用意しています。



企画の一部をご紹介します！



学生祭QRコード



☆ビンゴ大会
豪華景品
あります！



☆出店
かっしゃ焼き・スイーツ・
フラコクフルト…など

☆特別講演
心臓移植についての講演会
があります！

たくさんのご来場をお待ちしております！

台湾から短期交流学生の受け入れ

6月30日（日）から7月6日（土）までの7日間、台湾の高雄医学大学から短期交流学生2名を受け入れました。このプログラムは愛媛大学と合同で実施され、学生たちは本学の学生と一緒に愛南町で地域医療の見学をしたり、授業に参加したりしました。異文化交流を深める良い機会となり、学生同士で多くのことを学び合いました。来年3月には、本学から高雄医学大学へ学生を派遣する予定です。これからも国際交流を通じて、学生の成長をサポートしていきます。



食堂 Soelで歓迎会！



本学学生と一緒に
水回り用車いすを体験

地域医療見学ツアー

8月15日(木)に、今年度で5回目となる地域医療見学ツアーを実施しました。看護学科8名、臨床検査学科9名の計17名が、貸し切りバスを利用し、南予地方の地域医療の中核としての機能を果たす西予市民病院と市立宇和島病院の2施設を訪問しました。

西予市民病院では、地域医療を担う中核病院だからこそその役割について説明いただき、将来の進路選びの視野が広がりました。市立宇和島病院は、県内でも最大規模の病床数であり、県境を超え、高知県からも患者さんが受診されるということでした。見学を通して、病院の雰囲気や現場での働き方を肌で感じる貴重な機会となりました。



現場で活躍中の本学卒業生
にも教えてもらいました！



就職活動にもいかせる
良い機会となりました！

国家試験の日程が発表されました



- 令和7年2月13日（木）助産師
- 令和7年2月14日（金）保健師
- 令和7年2月16日（日）看護師
- 令和7年2月19日（水）臨床検査技師